## あっけし **ZOOM UP** イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



## 第57回あっけし牡蠣まつり ンマを何匹つかめたかな?

10月5日から14日まで、子野日公園を会場に『第57回あっけし牡蠣まつり』が開催されました。13日は台風の影響により中止となりましたが、開催期間中には約2万5300人が訪れました。

毎年恒例のカキやアサリ、サンマのつかみどりには長い列ができ、ステージ前では参加者の家族や仲間が集まり、写真撮影や応援する姿も。

6日は天気に恵まれ、カキやシイタケなどの厚岸の味覚を堪能。サンマのつかみどりでは300<sup>\*</sup>。が用意され、参加者は手から滑り落ちないよう、制限時間内に無我夢中でつかんでいました。

## サ 地場産品を使った食育事業 ンマの三枚おろしに挑戦

10月15日、真龍中学校1年B組20人を対象に地場産品を 使った『食育事業』が行われました。

サンマは厚岸漁業協同組合の提供。生徒のほとんどは三枚おろしをするのが初めての経験でした。サンマの栄養についての説明を受けた後、厚岸漁業協同組合女性部の皆さんに教わりながら上手にさばき、かば焼きにして味わいました。この食育事業は真龍中学校1年A組、厚岸中学校でも行われました。





## きのこの森づくり くさん収穫したよ

9月28日、森林センターで『きのこの森づくりと収穫祭』が開催され、炭作りやジャガイモの収穫を行いました。

はじめに、移動式炭化炉による炭づくりを体験。ミズナラ の木をみんなで詰め込んで、点火まで行いました。

5月にシイタケの駒菌を植えたミズナラのほだ木の本伏せ作業を行った後、園内にある畑でジャガイモを収穫。最後にキノコ汁とジャガイモの塩煮を食べ、晴天のもと参加者は、秋を満喫しました。